



EL LAMENTABLE ACCIDENTE DE TRÁNSITO OCURRIÓ EL PASADO 4 DE MAYO EN EL PUENTE MALIHUE, LOS LAGOS.

El cuerpo de niña fallecida en accidente no ha sido entregado por SML a familiares

HECHOS. La menor de edad, de nacionalidad argentina, murió durante el reciente fin de semana en el puente Malihue.

Walter Ávila González
 walteravila@australvaldivia.cl

Aún no ha sido entregado a sus familiares el cuerpo de la niña de 12 años que falleció el pasado 4 de mayo en un accidente en el puente Malihue de Los Lagos. Esto implica que su repatriación hasta Bahía Blanca, Argentina, lugar de donde es originaria, todavía no tiene fecha confirmada.

Así fue informado ayer desde el Servicio Médico Legal; mientras que desde la Policía de Investigaciones (PDI) de Valdivia, detallaron que aún no han recibido ninguna solicitud para poder colaborar desde su departamento de Extranjería, por ejemplo con este proceso.

En ese sentido, mencionaron que por el momento la única acción directa que pueden realizar es asegurar que los trámites para poder salir del país se encuentren correctos.

Paralelamente, desde el Servicio de Salud de Los Ríos, detallaron que los trámites de traslado internacional se realizan a través de la institución, pero que estas deben ser solici-

3 personas resultaron con lesiones leves. Todos son argentinos y familiares de la víctima fatal.

tadas por la funeraria correspondiente. En ese sentido, al cierre de esta edición aún en la plataforma del servicio no existían solicitudes respecto de este tema en particular.

Explicaron que, en el caso que el cuerpo de la menor fuera cremado en nuestro país y tuviera que ser trasladado hasta Argentina, se requiere de ciertos trámites y documentación como certificado de defunción, certificado de cremación y autorización sanitaria.

LOS HECHOS

El deceso ocurrió el domingo en la ruta que une a las comunas de Los Lagos con Panguipulli, cuando la víctima fatal y su familia viajaban de retorno a su país, luego de unos días de vacaciones en Los Ríos.

Según las primeras indagaciones, el conductor del

4 de mayo ocurrió el lamentable accidente de tránsito. Los afectados volcaron en el puente Malihue.

vehículo perdió el control del volante, debido a la espesa neblina que había en el puente Malihue en ese momento, por lo que no se percató de la curva y tampoco la continuidad de la calzada.

Esto provocó que el vehículo impactara con la barrera de contención del puente colgante y finalmente volcara y cayera a un terreno con desnivel.

Además del fallecimiento de la niña, el conductor y otras dos personas, resultaron heridas y fueron trasladadas al Hospital de Valdivia, donde se les dio de alta el pasado 5 de mayo.

Extraoficialmente se supo que estaban acompañados por familiares que se movilizaban en otro vehículo y que algunos de ellos regresaron a su país; mientras que el padre de la pequeña se quedaría para completar el traslado de los restos de ella hasta su hogar.